



『今年の漢字』は 何でしょうか？

12月12日(いい字一字)は、漢字の日なのをご存知ですか？毎年、京都・清水寺で今年の漢字が発表されます。11月1日から12月6日まで応募できることは知っていましたが、実際に応募したことはまだありません。この話題になるといよいよ今年も終わりに近づいたのだと実感するイベントの一つです。東日本大震災があった2011年は『絆』。オリンピックが開催された、2012年と2016年・2021年は『金』。自然災害が多かった2018年は『災』。そして2019年は、元号が変わったことで『令』でした。2020年は、鬼滅ブームもあったのですが、『密』でした。昨年2022年は、『戦』。コロナ禍からようやく解放された2023年は、一体どんな漢字は何になるのか、本当に楽しみでちょっとドキドキします。できれば、前向きで明るい漢字だと良いなと思います。みんなは何になるとおもいますか？

京都・清水寺には修学旅行で何度か行ったことがあります。みんなの修学旅行の行き先はまだ決まっていますが、大人になって機会があったらぜひ一度訪れてみてください。京都を代表する、一見の価値ありの寺院です。ちなみに世界遺産でもあります。では、ドキドキ・ワクワクしながら12日の発表を楽しみに待ちましょう。

12月は別名『師走(しわす)』とも呼ばれます。諸説ありますが、師(僧侶・先生)が走り回るくらい忙しい時期だからと一般的に言われています。学校は元々とても忙しい場所ではありますが、私はいつも何かに追われて走り回っています。12月になり、さらに慌ただしさが増しているような気がします。あと20日ほどで、大掃除やら年賀状やらをかたづけないといけないのです。年末年始のお休みは嬉しいのですが、やる事が多くてちょっぴり憂鬱(ゆううつ)にもなります。今年の年末はさっさとやることをかたづけて、ゆっくり過ごしたいと思っていますが、なかなかそううまくいかないものです。みんなも早めにやることを済ませて、短い冬休みが満喫できるような計画を立てましょう。

今年1年を振り返り、自分なりに今年を象徴する漢字一文字を思い描いてみるのも良いと思いますよ。ちなみに私は『会』かな。理由はみんなとのステキな出会いがあったから。2023年は、とても温かく、優しい時間が流れていたと感じます。それはすべてみんなのおかげです。私を優しい気持ちにしてくれて、本当にありがとう。



天下統一できました

テスト結果出ましたね。すぐに反省をして復習に取り組んでいる姿、大変立派です。今は、がまんの時節です。がまんしてがまんして、ようやく学力は身につきます。がまんすることを覚えることは大事です。3度目の正直で手ごたえを感じられたでしょうか？

- 127時間 G・Hさん
- 121 // Y・Kさん
- 102 // F・Mさん
- 97 // N・Sさん
- 90 // M・Sさん
- 80 // Y・Sさん
- 62 // S・Hさん
- 56 // Y・Aさん
- 53 // M・Kさん



52 // K・Aさん 49 // Y・Sさん <第3回授業参観～社会の授業>

<2023年を振り返って> K・Tさん

中学校生活は、まあまあ落ち着いて過ごすことができました。楽しいこともありました。が、ほんのちょっとは地獄の場面もありました。でも毎日充実していました。



<2023年を振り返って> K・Aさん

中学生になったかと思ったら、学習旅行、定期テスト、文化祭や部活動の大会など、あっという間にいろいろな行事が終わりました。文化祭の準備など大変なこともありましたが、全部楽しかったので、2年生でも学校生活を楽しもうと思います。



月日	11日(月)	12日(火)	13日(水)	14日(木)	15日(金)
予定	B6・奉仕委員会 17:30下校	A6 17:30下校	A6 17:30下校	A6 17:30下校	A5 17:30下校

*先週の授業参観・学年保護者会にはたくさんおいでいただき、ありがとうございました。